



# Tiraditos

---

## CAMBIO EN LA ATENCIÓN A DESASTRES

- Los fenómenos meteorológicos no dan tregua a nuestro país. Primero John y ahora la tormenta Once – E amenaza de nuevo a Guerrero y Oaxaca, Tabasco y Veracruz, donde se esperan torrenciales lluvias. Por lo pronto, el gobierno federal ya alertó a la población de la llegada de la nueva depresión que podría generar afectaciones y no como sucedió en la pasada administración en que se avisaba unas horas antes. Todo parece indicar que hay un cambio en la atención de estos temas; aunque es lamentable que en la Cámara de Diputados hayan rechazado la propuesta de la oposición de crear un fideicomiso para atender este tipo de contingencias. Es más que evidente que se requiere de un mecanismo de este tipo que permita apoyara los más necesitados.

---

## LOS CONTRAS DE DISMINUIR LA JORNADA LABORAL

- Tal parece que el coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** enfrentará su primer choque al interior de la fracción y es por la reducción del horario laboral. Resulta que el líder sindicalista **Pedro Haces**, del mismo



partido, dejó en claro que el planteamiento de reducir de 48 a 40 horas la jornada laboral será contraproducente, porque dice que los mexicanos quieren trabajar para tener más ingresos. Por otro lado, refiere que disminuir las horas laborables generará una mayor inflación porque los empresarios tienen que cubrir los tiempos de producción y los costos los pasan al consumidor. Al final ese tema pasó, un revés para Monreal.

---

## EL PROTAGONISMO DE LA CONTRALORA DEL EDOMEX

- Lejos de dedicarse a sus labores de fiscalización, cuentan que la contralora del Estado de México, **Hilda Salazar**, parece estar más enfocada en buscar el protagonismo social que en seguir las instrucciones de la gobernadora morenista **Delfina Gómez**. Mientras la mandataria apremia la revisión exhaustiva de los manejos priistas de la pasada administración, doña Hilda ha preferido recorrer eventos como el CRIT de Tlalnepantla, la Expo Agroalimentaria y el programa “Manos Mágicas”, sin olvidar su papel de revisión para el concurso “Transparencia en Corto”. Todo esto mientras las cuentas del pasado siguen esperando ser revisadas. ¿Será que las cámaras resultan más cómodas que las auditorías?